

Law firms save an average of 8 hours a week with Clio. Try it free ▶



TE  
ACOMPANAMOS  
TODO EL  
AÑO



Archivo Servicios Clasificados Redes Iniciar sesión Registrarse Radio

Buscar...

30 de julio de 2014  
10:25 (ACTUALIZADO HACE 14  
SEG)

22 °C  
CHAPARRÓN

G. 4.210 DOLAR  
G. 4.360 DOLAR VENTA  
COMPRA

NOTICIAS EDICIÓN IMPRESA NACIONALES DEPORTES ESPECTÁCULOS ESPECIALES MULTIMEDIA MUNDO ABC TV MÁS

Inicio > Edición Impresa > Locales > "No voy a pedir perdón mientras no se retracte de lo que dijo de mi sacerdote"

07 DE JUNIO DE 2014 | SE AGRAVA ENFRENTAMIENTO ENTRE CUQUEJO Y LIVIERES PLANO

## "No voy a pedir perdón mientras no se retracte de lo que dijo de mi sacerdote"

El obispo de Ciudad de Este, Mons. Rogelio Livieres Plano, dijo ayer a ABC Color: "No voy a pedir perdón mientras que (Cuquejo) no se retracte de lo que dijo de mi sacerdote. ¿De dónde sacó la prensa que yo le llamé?". Su tío, Mons. Jorge Livieres Banks, intentó mediar, pero no tuvo éxito.



El arzobispo metropolitano de Asunción, Mons. Pastor Cuquejo, se retira de una reunión de prensa que se realizó el jueves pasado en el Seminario Metropolitano. / ABC Color

Livieres Plano sigue con su enojo con el arzobispo de Asunción, Mons. Pastor Cuquejo. Ayer, en contacto con ABC Color, dijo categóricamente que no le va a pedir perdón. "No voy a pedir perdón mientras que (Cuquejo) no se retracte de lo que dijo de mi sacerdote (Carlos Urrutigoity, acusado de abuso sexual). ¿De dónde sacó la prensa que yo le llamé?", preguntó en alusión a publicaciones en la web que daban como un hecho la reconciliación e incluso mencionaban que había llamado a Cuquejo para pedirle perdón.

MÁS LEÍDAS 24 HS

EN LA SEMANA

1. Argentina: joven muere haciendo crossfit
2. "¿Quién de ustedes no ha hecho algo..."
3. Hallan campamento del EPP
4. La Academia hace historia
5. Eco internacional sobre escándalo de Galaverna
6. Los políticos y sus escándalos sexuales
7. Roban una casa en 15 minutos
8. Video puede ser un chantaje
9. Ejecutivo congelará sobresueldos y recortará...
10. Asesinan a capataz de una estancia en Santaní



ABC COLOR EN FACEBOOK

El obispo paranaense agregó que estaba con la conciencia tranquila, "aunque él sea el metropolitano".

El arzobispo coadjutor de Asunción, Mons. Edmundo Valenzuela, confirmó a ABC Color que Mons. Livieres Banks, tío del obispo de Ciudad de Este, Mons. Rogelio Livieres Plano, ofició de mediador para que su sobrino llamara a Cuquejo y le pidiera disculpas por las graves afirmaciones formuladas en su contra el pasado miércoles, en el transcurso de un acto organizado en la capital del Alto Paraná, en defensa de la vida y del matrimonio.

Pero de acuerdo a las afirmaciones de Livieres Plano, la mediación fracasó.

La emisora católica Cáritas colgó en su web que "monseñor Rogelio Livieres Plano, obispo paranaense, que había acusado al arzobispo de Asunción Pastor Cuquejo de tener una tendencia homosexual, finalmente pidió disculpas al afectado en una comunicación telefónica". Atribuyó esta información a monseñor Jorge Livieres Banks, que ofició de mediador a pedido de la cúpula de la Conferencia Episcopal Paraguaya.

#### Lo que dijo Livieres

"Hace cinco años, el arzobispo (Cuquejo), que tendría que ser mucho más prudente en este tema, casi fue tirado fuera del Arzobispado por las acusaciones de homosexualidad. Y que eran pruebas que no fueron suficientes, pero eran concluyentes, eran coincidentes", dijo Livieres Plano y desató la polémica.

Cuquejo, al referirse a las acusaciones que de nuevo aparecieron contra el sacerdote Urrutigoity, dijo "que a pesar de que el caso es antiguo, se retomarán las investigaciones".

¿NECESITÁS ASEGURAR TU VEHÍCULO?  
¡ES FÁCIL Y RÁPIDO!



► OBTENER COTIZACIÓN

---

#### NOTICIAS RELACIONADAS



Fiscalía investigará si aparecen denuncias

---

**COMENTARIOS**

[Inicie Sesión](#) o [Regístrese](#) para comentar.

- ABC Digital no se hace responsable por los comentarios generados o publicados por lectores.
- Los usuarios que utilicen datos falsos en los registros de ABC Digital serán bloqueados.
- Se anularán las cuentas de personas que utilizan este sitio para ofender, insultar, agraviar o publicar groserías. Los comentarios considerados inapropiados serán borrados.
- Los usuarios con más de tres reportes de abuso serán dados de baja.



Esta pelea de la MAFIA ROSADA, no es mas que el carácter oculto de la verdadera Iglesia Católica, algún día deberían de sanear sus filas y volver a convertirla en una Institución seria y respetada, aunque bíblicamente, de hecho, esto no será posible...

manuelb 07 JUNIO 2014, 10:39:56

---



---

[Los Lectores Opinan](#)   [Contáctenos](#)   [Nuestra Historia](#)   [Propiedad Intelectual](#)   [Mapa De Sitio](#)

---

© Copyright 2013 – Reservados todos los derechos | Yegros 745, Asunción - Paraguay – Tel: 41-51-000

Powered by  **LAPACHO**